

ジェyson先生・・・ 職員室前に 仁王立ち！



職員室に入った時のことです。

6年生の子どもたちが、清掃の後片付けをしてくれていました。K君に「いつも ありがとう」と声をかけた瞬間でした。

ホウキを片付けるために後ろに下がったK君。その瞬間、真後ろにあったバケツをひっくり返してしまいました。

声をかけてしまった罪悪感もあり、

「さあ、みんなでふいちゃうぞ」と雑巾をあてて、吸い取り作戦を、とっさに提案しました。

T君と何人かの子どもたちが協力してくれます。

「K君、チリ取り！」と中島。

「うん？ 何に使うの？」とK君。

「いいから、早く！早く！」と中島。

「は～い！先生」とK君。チリ取りを受け取り、汲み出しを実演します。

「おー！」と子どもたち。

みんなで、黙々と吸い取ります。

「さあ、みんな、校長先生に見つからないうちに、急げ！」と中島。

「おー！」と少し大きな声の子どもたち。妙な連帯感が広がりました。

・・・と、その時です。すぐ近くに座っていたジェyson先生（小学校担当のALT）が職員室の外に出て、ドアを閉め、その前に両手を広げて仁王立ちをしているのです。

雰囲気を感じ取り、校長先生の入室をブロックしようとしてくれていました。

思わず笑ってしまいました。

Oh ! Jason・・・Nice guard! (ジェyson先生・・・ナイスガード)

事情をくみ取り、例外を認めてあげることが、なかなかできにくい世の中です。

ジェyson先生の粋な計らいは、

明るさと見えにくい人々の心の声をキャッチする力を与えてくれるのです。

※立科小学校の堀校長先生は、子どもたちの事情をきちんとくみ取ってくださる素敵な校長先生です。中島の咄嗟の提案を理解していただいています。

